« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.» Par l'imposition des mains et le don de l'Esprit Saint Pour le service de l'Église et l'annonce de l'Évangile

S.E. Monseigneur Jean-Yves Nahmias évêque de Meaux ordonnera diacres permanents en vue du service

Dominique Bourgeois, Matthieu Demange et Pierre Herpin

le dimanche 16 octobre 2022 à 15h30 en la basilique-cathédrale Saint-Étienne de Meaux

Prêtres et diacres : ornements blancs